

n'en doutons pas, serait favorablement accueilli par les propriétaires des quartiers où ces ponts seraient construits, car il en résulterait nécessairement une augmentation dans la valeur de leurs propriétés ; d'un autre côté, la réalisation de ce projet mettrait en valeur les points supérieurs où le développement de la population ne se produit qu'avec une extrême lenteur, fait qui résulte évidemment de l'éloignement où ils se trouvent de l'intérieur de la ville, du centre de l'activité et des affaires. La classe ouvrière pourrait, les distances se trouvant ainsi atténuées, y transporter une partie de ses ateliers et de ses habitations tant accumulées sur d'autres points, au grand détriment de la salubrité; elle trouverait là de l'air, de la lumière et de l'espace.

Nous ne pouvons que former des vœux pour que ce projet, favorisé par l'autorité, reçoive son exécution.

— La construction de la nouvelle église des Brotteaux est déjà fort avancée ; on achève les murs extérieurs sur lesquels la toiture pourra bientôt être placée ; on travaille en même temps à la pose des colonnes canelées du péristyle, dont trois sont déjà en état de recevoir leurs chapiteaux. Tout fait donc espérer que cette église ne tardera pas d'être livrée à l'impatience des fidèles.

— On parle de l'ouverture d'une nouvelle rue dans le quartier des Colinettes et de la construction d'un perron qui feraient communiquer directement la rue Camille-Jordan avec la rue Sainte-Blandine. Les terrains à acquérir pour réaliser ce projet sont de la valeur de 24,000 fr. Déjà les propriétaires intéressés ont fait entr'eux une souscription qui s'élève à 10,000 fr. et maintenant ils sont en instance auprès de M. le maire pour obtenir une subvention de 14,000 fr. moyennant laquelle ils se chargent d'ouvrir la rue et de reconstruire le perron à leurs risques et périls. Nous aimons à croire que cette proposition, qui a un but incontestable d'utilité, sera acceptée par le conseil municipal.

— Il est question de l'établissement d'un pont au port de la Chana.

— Sur plusieurs points de la cité on construit des trottoirs. Bientôt, dans toutes les rues où la viabilité le permettra, nous jouirons d'une amélioration due à la sollicitude du Conseil municipal.

— Le rétablissement de la passerelle Saint-Vincent, qui se relève sur modèle de l'ancienne, est en plein cours d'exécution. Cette voie, que réclament tant de besoins, sera bientôt rendue au public.

DÉCOUVERTES.— Le verre qui est si difficile de couper sans diamant, se laisse attaquer avec la plus grande facilité avec une paire de ciseaux, si on a, au préalable, frotté avec de l'essence de térébenthine le morceau